

Là-bas théâtre

Janvier 2022

Dans le cadre  
du projet

**Parcours nouveau /  
Vers des espaces  
partagés...**

la compagnie  
Là-bas théâtre  
propose



## 'SALVADOR, LA MONTAGNE, L'ENFANT ET LA MANGUE'

de Suzanne Lebeau

*lecture théâtralisée*

Avec *Salvador, la montagne, l'enfant et la mangue\**, Suzanne Lebeau nous raconte avec délicatesse l'enfance et la pauvreté dans une famille aimante, dans un village de montagne d'Amérique du Sud. La fratrie, la soupe au maïs, la disparition du père, le départ du frère aîné, la pièce est un récit entrecoupé de dialogues surgissant du passé. Salvador, alias Salvadorcito, devenu écrivain, évoque vingt souvenirs de son enfance, de sa naissance jusqu'au départ

**MERCREDI 12 JANVIER** à 18h

**DIMANCHE 16 JANVIER** à 17h

Séances scolaires les 13 et 14 janvier

Durée estimée 1h10

pour la ville, où il ira étudier grâce au soutien des personnes qui l'entourent et à l'amoureuse ténacité de sa mère, Benedicta. Blanchisseuse de son état, elle est le pivot de cette touchante famille, elle qui ne doute pas un instant que tout manguier, même planté dans un pot, peut produire des mangues.

> avec Sarah Fourage,

Denise Barreiros,

Charles-Eric Petit et

Pierre Astrié

Scénographie de Daniel Fayet

\* éditions théâtrales jeunesse, 2002

Compagnie Là-bas théâtre · 21, bd de la Liberté  
Béziers | Participation gratuite.

Le passe sanitaire sera demandé pour  
tous les rendez-vous | Réservations  
et inscriptions indispensables (jauge très limitée)  
Par téléphone 06 07 11 43 17 ou par courriel  
contact@la-bas-theatre.fr



théâtre  
là-bas